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Hace unos meses se ha cumplido el ecuador
de su legislatura, ¿Qué valoración hace de
este tiempo?
Han sido dos años intensos de mucho trabajo,
dos años de mucha cercanía con los ciudada-
nos. Pero también he tenido que tomar el
pulso de esta ciudad, ya que no es lo mismo
conocer Ciudad Real como vecina que soy o
desde las otras responsabilidades políticas que
he tenido, que asumir la importante responsa-
bilidad que supone mirar la ciudad desde la
alcaldía. Además han sido dos años que han
venido marcados por la crisis económica, algo
que nos ha llevado a tener que hacer las opor-
tunas reflexiones sobre determinadas actua-
ciones políticas o actuaciones que se han
desarrollado desde el Ayuntamiento.

¿Cree que se está consiguiendo el modelo de
ciudad que Rosa Romero planteó al inicio de
su legislatura?
Ese es mi compromiso, y en eso estamos tra-
bajando todo el equipo de Gobierno, en conse-
guir que esta ciudad sea cada día más agrada-
ble, más amable, en la que la calidad de vida
de sus ciudadanos sea cada vez mayor. Por eso
hemos hecho un especial hincapié en mejorar
las zonas verdes, las zonas de esparcimiento,
especiales inversiones en todo lo que tiene que

ver con el deporte, en políticas dirigidas a la
familia, en mejorar nuestros barrios y, sobre
todo, en profundizar en esa apuesta por con-
seguir que Ciudad Real sea una capital impor-
tante. Para ello estamos trabajando en moder-
nizar las infraestructuras, las entradas y sali-
das de la ciudad y por supuesto en todo aque-
llo que tiene que ver con mejorar la imagen de
la ciudad para presentar la mejor tarjeta de
visita de nuestra ciudad, una ciudad moderna,
de vanguardia, y a su vez con una plena com-
plicidad con nuestras tradiciones, con nuestra
historia. Yo creo que estamos dando pasos
importantes para conseguirlo, pero aún queda
mucho camino por recorrer.

¿En estos dos años, qué proyectos se han
cumplido y cuáles son los que más destaca-
ría?
En especial todos aquellos que suponen
modernizar nuestras infraestructuras. Por
ejemplo las obras del entorno de la Puerta de
Toledo, que ya se han iniciado, importante
tanto por ser una mejora de imagen en la
entrada de la ciudad por una zona clave, como
por la rehabilitación de la Puerta de Toledo
que se va hacer. Pronto empezaremos también
a trabajar en otra entrada a la ciudad, en la
zona de la Puerta del Ave con una nueva
rotonda, en la que Adif también mejorará la
zona de entrada a la estación, un punto
importantísimo de entrada a la ciudad para
todos los ciudadanos y visitantes que llegan a
través del Ave. Además hay otras muchas
actuaciones como la Ciudad Deportiva, en las
que ya se están trabajando y que estaban den-
tro de nuestro compromiso electoral.

¿Qué suponen todas estas obras y proyectos
para los ciudadrealeños?
Yo creo que estas obras suponen un importan-
te avance para la ciudad, que van a tener una
importante repercusión para el progreso de
Ciudad Real. Y al final, el que Ciudad Real
tenga progreso y el que sea una ciudad que
crezca, que sea una de las ciudades que más
crece de la región, repercute en que aquí
pueda haber más oportunidades para los jóve-
nes, en que puedan venir más empresas a ins-
talarse aquí y generar puestos de trabajo, en
que tengamos un ciudad más bonita y con
mejor imagen gracias a la rehabilitación de las
rotondas, de zonas de jardines, de puntos
clave que se están rehabilitando. Todas ellas
obras que mejoran la calidad de vida de los
ciudadrealeños y que nos incrementa el senti-
miento de orgullo al tener una ciudad bonita.

“Para mí lo más

importante sigue

siendo escuchar a

nuestros vecinos,

estar atentos a sus

demandas y darles

respuesta”
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